

INDUSTRIE : Tecumseh s'explique sur la fermeture de son usine de Barentin

L'usine de fabrication de moteurs pour des pièces de groupes frigorifiques de la société américaine [TECUMSEH EUROPE ENGINEERING CENTER](#) de Barentin, qui avait annoncé jeudi 25 mai 2023 la fermeture de ses portes d'ici mi-novembre 2023, a expliqué sa décision au ministre de l'Industrie Roland Lescure. Le service communication de la société indique : « Même si l'année 2022 a été exceptionnelle avec le phénomène de surconsommation d'après Covid, l'année 2023 est très compliquée. Nous avons retrouvé les difficultés d'avant Covid. Nous sommes confrontés à la concurrence des pays à bas coût qui vendent les mêmes moteurs à 25, voire 50 % moins cher. La différence du coût de production entre les pays à bas coût et Barentin est trop énorme. Nous n'avions pas d'autres choix que de fermer, il en allait de la santé du groupe. » Le groupe devrait désormais aller s'approvisionner en Asie avec un nouveau contrat de sous-traitance. Le député de la cinquième circonscription de la Seine-Maritime Gérard Leseul doit rencontrer le ministre ce mercredi 7 juin 2023 pour évoquer la situation qui impacterait 103 salariés. www.tecumseh.com